



## Fachschaftenreferat

ASTa der Uni Münster

Jacqueline Wefers, Jacqueline Hohlmann  
Sarah Wegener und Thomas Kujawa  
Schlossplatz 1, 48149 Münster  
Tel.: (0251) 83-22286  
asta.fachschaftenreferat@uni-muenster.de  
<https://www.asta.ms/fachschaftenportal>

### Protokoll der FK vom 02.02.2021

#### Anwesende Fachschaften (in alphabetischer Reihenfolge):

Fachschaft	Personen
Anglistik/Amerikanistik	Tillmann, Tom, Enya
Arabistik	Linus
Evangelische Theologie	Gerrit
Geographie/Landschaftsökologie	Rebecca
Geoinformatik	Thomas (FSB)
Geschichte	Jacqueline (FSB), Pogo
Interdisziplinäre Studien: Politik, Wirtschaft und Recht	Norea
Jura	Tobias
Klassische und Christliche Archäologie	Lars
Lehramt Grundschule, Hauptschule, Realschule	Jacky (FSB), Larissa
Mathematik/Informatik	Patrick, Addick
Pädagogik	Maximilian
Philosophie	Lars R.
Physik	Jan, Lambert
Politikwissenschaft	Sarah (FSB)

Psychologie	Carolin
Sport	Johannes
Ur- und Frühgeschichte (AGL)	Ahmed
Wirtschaftswissenschaften (WiWi)	Lea
Gäste	Lukas Behrens

**Redeleitung:** Jacqueline Wefers      **Beginn:** 18:15 Uhr

**Protokoll:** Jacqueline Hohlmann

TOP 1: Begrüßung und Vorstellungsrunde.....	2
TOP 2: Tagesordnung und altes Protokoll.....	2
TOP 3: Rektorats-FK .....	2
TOP 4: Berichte aus Fachschaften und dem Fachschaftenreferat .....	2
TOP 5: Berichte aus der Studierendenschaft .....	3
TOP 6: Berichte aus FBR, Senat, Kommissionen und anderen Gremien.....	3
TOP 7: Weitere Berichte .....	3
TOP 8: (Finanz-) Anträge .....	3
TOP 9: Termine.....	3

### **TOP 1: Begrüßung und Vorstellungsrunde**

Jacky begrüßt die Anwesenden. Es wird der Vorschlag unterbreitet die Vorstellungsrunde interaktiver zu gestalten. Es gibt keine Einwände, weswegen alle Anwesenden kurz sich und ihre Rolle in ihrer Fachschaft vorstellen.

### **TOP 2: Tagesordnung und altes Protokoll**

Die Tagesordnung wird wie obenstehend beschlossen.

### **TOP 3: Rektorats-FK**

Linus meldet sich und fragt nach der Mitschrift der Rektorats-FK. Dieses hat Nicolas geschrieben und die FSB kontaktieren ihn diesbezüglich.

### **TOP 4: Berichte aus Fachschaften und dem Fachschaftenreferat**

#### **Aus den Fachschaften:**

Tobias berichtet über ein Projekt (psychisch fit workshops) seiner Fachschaft (Jura) und fragt, ob dies Interesse bei anderen Fachschaften weckt. Jan und Jacky verweisen auf Referate des Astas.

Maximilian fragt, ob es möglich wäre die Fachschaftsordnung zu bearbeiten, sodass jedes Semester ein Fachschaftsrat gewählt wird. Lars N. erwidert, dass der FSR jederzeit Mitglieder in den FSR wählen oder rauswählen kann (Konstituierung), wenn er beschlussfähig ist und eine Mehrheit hat. Zu diesen

Sitzungen müssen jedoch alle offiziell eingeladen werden. Falls hierzu Kontaktdaten fehlen, kann diese Einladung auch öffentlich ausgeschrieben werden.

Linus fragt, wie die Videolage bei Onlineklausuren in den jeweiligen Fächern geregelt ist. Thomas antwortet, dass in der Geoinformatik die Tür sichtbar sein muss. Larissa berichtet, dass bei ihnen nichts gezeigt werden muss. Tom berichtet über „extreme Maßnahmen“ in der Philosophie bezüglich mündlicher Prüfungen (Raum zeigen+ Handyfotos vom Laptop) **Aus dem Fachschaftenreferat:**

Heute war um 17 Uhr die Einführung in die FK. Jacky verweist auf die Möglichkeit, sich jederzeit zu melden, wenn Fragen bzgl. Der FK aufkommen. Auch sind alle herzlich zu dem inoffiziellen Teil nach der FK zu bleiben.

Fachschaftsbesuche: Ihr könnt uns nach wie vor zu Treffen mit euch einladen.

Wir erstellen einen neuen Zoomlink für die FK. Dieser wird rechtzeitig veröffentlicht.

Die FSB haben sich über die Frage der Anglistik der Reduzierung von vier auf drei FSB beraten. Jacky fragt, inwiefern dies ein allgemeines Anliegen der Fachschaften ist und ob Bedarf zu einem Extratermin besteht. Lars N. verweist darauf, dass die Fachschaften, welche für diese Änderung sind, einen Antrag stellen können. Linus, Jan und Enya sprechen sich für eine Diskussion aus. Diese soll extern moderiert werden (Asta) und als TOP in den nächsten Wochen thematisiert werden.

## **TOP 5: Berichte aus der Studierendenschaft**

StuPa:

Linus wurde als Finanzreferent bestätigt.

Die Verhandlungen über das Semesterticket laufen. Lars R. ergänzt, ob es möglich wäre den Vorschlag einzubringen, ein Fahrrad kostenfrei mitnehmen zu dürfen.

AStA:

Laptopverleih geht weiter

Finanzielle Unterstützung des HansaFloß wurde bewilligt:

<https://hansaforummuenster.de/projekte/hansafloss/>

Summit: Wurde vorgestellt in der Diskussionsrunde.

## **TOP 6: Berichte aus FBR, Senat, Kommissionen und anderen Gremien**

Der ZFL-Rat tagt nächste Woche, Jacky wird daran teilnehmen und auf der nächsten FK berichten. Tom fragt, ob es möglich wäre die Lehramtsbeauftragten des AStAs ebenfalls miteinzubeziehen. Jacky erklärt die Struktur des ZFL und hat bereits die (ehemaligen) Lehramtsbeauftragten kontaktiert.

## **TOP 7: Weitere Berichte**

Weitere Berichte finden sich im Fachschaften Wiki (<https://wiki.fachschaften.ms>).

## **TOP 8: (Finanz-) Anträge**

Es gibt keine neuen Anträge.

## **TOP 9: Termine**

Am 08.02. findet der Bau-AK statt.

**Die FK endet um 19:15 Uhr.**

**Die nächste FK findet in 7 Tagen um 18 Uhr c.t. online statt  
(ggf. [https://www.zoom.us/j/946 9439 6958](https://www.zoom.us/j/94694396958) ).**